

El partido social cristiano triunfa en las elecciones belgas

LOS COMUNISTAS OCUPAN EL TERCER LUGAR

Bruselas, 18. -- Los resultados oficiales de las elecciones celebradas ayer en todo el país, excepto Lieja, son:

Partido socialcristiano (católicos), 84.
Socialistas, 59.
Comunistas, 15.
Liberales, 15.
Unión democrática belga, 1. -- CÍFRA.

NUEVAS CIFRAS OFICIALES DE LAS ELECCIONES

Bruselas, 18. -- Las cifras oficiales del resultado de las elecciones del domingo en Bruselas, son:

Cámara de los Diputados, 202. Socialcristianos, 84; socialistas, 65; liberales, 18; comunistas, 24; Unión Democrática belga, 1. Senado, 101 actas. Socialcristianos, 41; socialistas, 45; liberales, 4, y comunistas, 4. -- CÍFRA.

EL JEFE DEL PARTIDO CATOLICO ENCARGADO DE FORMAR GOBIERNO

Bruselas, 18. -- Después de consultar con los presidentes del Senado y de la Cámara el regente príncipe Carlos, ha encargado al presidente del Partido católico que realice investigaciones en relación con la formación del Gobierno.

Hacen resaltar que la misión encomendada a dicho jefe político. De Schorpnér, no es fácil para formar Gabinete. -- EFE.

DIMITE EL GOBIERNO BELGA

Bruselas, 18. -- El primer ministro ha entregado al príncipe regente la dimisión colectiva del Gabinete, la cual ha sido aceptada por el regente. -- EFE.

RUMORES

¿El príncipe Jorge de Dinamarca prometido de la princesa Isabel de Inglaterra?

Estocolmo, 18. -- El diario "Aftonbladet" se hace eco de unos rumores procedentes de Londres, según los cuales el príncipe Jorge de Dinamarca, es el prometido de la princesa Isabel de Inglaterra, heredera del trono.

Un portavoz sueco, agrega el citado diario, desmiente tales rumores. -- EFE.

LORD KILLEN

es nombrado secretario especial para la India

Campbell le sustituye como embajador en Egipto

Londres, 18. -- Oficialmente se anuncia que lord Killen, embajador en Egipto, ha sido nombrado secretario especial en Asia meridional. Le serán encomendadas especiales atribuciones para adoptar rápidamente medidas para solucionar la situación alimenticia.

Huelga en Bombay y manifestaciones antibritánicas

Bombay, 18. -- Un millar de hombres de la Marina real de la India se declararon en huelga en un establecimiento naval de la ciudad, profiriendo gritos hostiles a los británicos y abucheando a dos oficiales. -- EFE.

DE SCHORPNER CELEBRA VARIAS ENTREVISTAS

Bruselas, 18. -- El príncipe regente Carlos después de encargarse al jefe del Partido socialcristiano De Schorpnér la formación del nuevo Gobierno, no recibió el lunes a ninguna personalidad política.

De Schorpnér celebró una entrevista con el primer ministro saliente Van Acker.

También conferencia con el presidente del Senado Gullón, y con el jefe del Partido liberal. -- EFE.

Inglaterra piensa restablecer sus relaciones diplomáticas con el gobierno austriaco

Londres, 18. -- El Gobierno británico piensa establecer relaciones diplomáticas normales con el Gobierno austriaco, en el momento oportuno. -- EFE.

EL CAUDILLO EN LA ESCUELA SUPERIOR DEL EJERCITO



El Caudillo hace entrega de los diplomas a los nuevos jefes de Estado Mayor en el acto celebrado en la Escuela Superior de Guerra

El doctor Pla y Deniel hace unas declaraciones en defensa de España

Son reproducidas por la prensa americana

Nueva York, 18. -- La Prensa católica norteamericana otorgó una destacada publicación a unas declaraciones hechas en Roma por el cardenal Primado de España, Dr. Pla y Deniel.

En ellas denunció la conjura comunista internacional que existe contra España y pidió a la conciencia cristiana del mundo un serio y ecuánime estudio sobre los asuntos de España.

Durante la pasada conflagración mundial dijo, España permaneció neutral, no atacó a nadie, no permitió a Alemania que invadiera su territorio, cuando dijeron que la fuerza era un derecho y España respondió no puede reemplazar a la justicia. -- EFE

Lord Killen se entrevistó esta mañana con Bevin. Dentro de ocho días saldrá para Singapur. -- EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.522 * CEUTA Martes 19 Febrero de 1946 * EJEMPLAR: 25 CMS

"LAS TROPAS POLACAS EN ITALIA no son una amenaza para Yugoslavia"

Bevin responde al memorandum yugoeslavo presentado ante el Consejo de Seguridad

TAMBIEN HIZO UNAS DECLARACIONES SOBRE LA CUESTION DEL VETO

Londres, 18. -- El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, dió hoy conocimiento de que las tropas polacas se hallan en Italia, pero refutó la protesta yugoeslava ante el Consejo de Seguridad de las naciones unidas de que las tropas polacas se hallaran avanzando hacia la frontera yugo-

eslava o que fueran una amenaza para la paz.

Bevin contestó a los miembros de la delegación yugoeslava, ante el Consejo de Seguridad por medio de una carta de 50 palabras enviada al secretario general de la ONU, Trigue Lie, declarando que si Yugoslavia creía que las acusaciones de su memorandum era necesario presentarlas, que lo hubiera hecho por los conductos diplomáticos.

EL MEMORANDUM NO ES CONSIDERADO RECLAMACION OFICIAL

Londres, 18. -- El memorandum yugoeslavo distribuido a los miembros del Consejo de Seguridad el último día de la sesión, no fué considerado como una reclamación oficial, pidiendo la intervención del Consejo de Seguridad.

Bevin dijo que las tropas británicas bajo mando británico "son empleadas exclusivamente en la vigencia de afectos y equipos enemigos y prisioneros de guerra".

Añadió que no habían sido empleados ni se emplearían en las provincias fronterizas. -- EFE.

DECLARACIONES DE BEVIN SOBRE LA CUESTION DEL VETO EN LA ONU

Londres, 18. -- El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, ha manifestado a los periodistas que es preferible tener a las naciones unidas con veto que el veto sin naciones unidas.

Subrayó que las discusiones del Consejo de Seguridad y la

utilización de las facultades del veto al terminar el debate sobre Siria y el Líbano, está de acuerdo con el espíritu de la Carta de las naciones unidas.

Subrayó que Francia cumplía las estipulaciones de la propuesta y también subrayó que Francia se opondrá a la cuestión de la entrega de la administración alemana a Alemania. -- EFE.

EL GOBIERNO BRITANICO ES INFORMADO

Londres, 18. -- El Gobierno británico ha recibido el lunes informaciones de lo que se expresaba en el memorandum presentado a la ONU por Yugoslavia respecto al Ejército polaco que se encuentra en Italia. -- EFE.

Se pide el aplazamiento del proceso de Nuremberg por tres semanas

Nuremberg, 18. -- Los abogados defensores de las personalidades alemanas acusadas como criminales de guerra han pedido oficialmente al Tribunal allado el aplazamiento de la vista por tres semanas, para poder conferenciar con los procesados antes de hacer sus informes.

El defensor del Dr. Schaf habló en nombre de la defensa.

El letrado británico Fyfe se opuso al aplazamiento en nombre del Ministerio fiscal. El presidente Lawrence anunció que el Tribunal se retiraba para estudiar la nación.

La guerra civil en China, ha vuelto a reanudarse

El Ejército nacionalista con material norteamericano, rompen las líneas comunistas y avanzan por el sur de Manchuria

Chungking, 18. -- La guerra civil se ha reanudado en el sur de Manchuria y los Ejércitos nacionalistas, equipados con material de los EE. UU., dice el corresponsal de la United Press, avanzan, apoderándose de importantes centros ferroviarios de Hoehung a 80 kilómetros al suroeste de Nuyden, después de romper la resistencia de los comunistas.

Elementos avanzados del sexto Ejército, mandado por el general Wuiling y del tercer Ejército, después de rebasar varios pueblos llegaron a Chuveky.

Los nacionalistas no consideran el temor de un ataque por el flanco y continúan avanzando. Hasta ahora todas las líneas ferroviarias están en su poder.

Los jefes políticos e intelectuales de Manchuria han publicado un manifiesto pidiendo al Gobierno central chino que se obligue a las tropas soviéticas a

retirarse inmediatamente del territorio manchú, acusándolas de asesinatos y saqueos.

Miles de manchúes desfilaron anoche por las calles de Chungking, manifestándose contra las tropas rusas.

En el manifiesto se hacen cinco acusaciones contra los rusos: asaltos y asesinatos, saqueos de los equipos industriales, productos alimenticios, equipos de comunicaciones y ganado, lo que provoca la parálisis de la vida económica del país; protección al Gobierno autónomo mongol, con la creación de un corredor de seguridad desde Port Arthur hasta la frontera septentrional de la Manchuria.

En el manifiesto se pidió al Gobierno que suspenda las concesiones a Rusia y que Rusia devuelva todas las propiedades incautadas. -- EFE.

APOLLO

Hoy martes 19 de febrero de 1946. Tarde a las 7 y 30. Noche a las 10 y 30.

UNICO DIA DE ACTUACION ESTRENO de la fantasia lirica en dos actos y doce cuadros original de R. Porelló, Eugenio Muñoa y Manuel Serrapi

Romancero

con JUANITO VALDERRAMA

Intermedios por el gran humorista KIKI UNICO DIA DE ACTUACION

PRODUCTOS DE BELLEZA AMERICANOS MARTENS

"Perfumeria Vicente Martínez"



SANTORAL DEL DIA 19 de febrero, martes. La Oración del Huerto. Santos Gabino, presbítero; Pueblo, Julián, Marcelo, mártires; Zanibada, Auxilio, Bárbaro, Mansueto, obispos; B. Alvaro de Córdoba, Rito simple. Ornamentos morados.

ESPIRITU DE LA IGLESIA DURANTE ESTE TIEMPO. Desea la Iglesia que en este tiempo de Septuagésima demos de mano a pensamientos y a diversiones mundanas, a la molición disipación y tibieza en el servicio divino, para dedicarnos plenamente a la meditación e nuestros pecados y de las verdades eternas, a fin de disponernos mejor a unidos más y más íntimamente con Cristo y a seguir más de cerca los ejemplos de su vida apostólica de su dolorosa Pasión y de su muerte afrentosísima, a fin de participar de su Resurrección y eterna glorificación.

La Iglesia, pues, en su liturgia quiere que acompañemos a Jesús en su camino de dolores, penas, adversidades y tribulaciones de toda clase: quiere asociarnos a su muerte y Pasión, para que después podamos participar de los alegrías de su Resurrección. Todo esto exige de nosotros un duro combate, una lucha sin tregua, una vida de mortificación incesante, de perpetuas renunciaciones y de dolores amargos; pero poseemos la absoluta certeza de que saldremos vencedores, puesto que nos acompaña Cristo, que vive con nosotros, lucha y padece con nosotros, como la Cabeza con sus miembros siendo su compañía la mejor garantía de nuestra futura victoria.

Por consiguiente el tiempo que corre desde Septuagésima hasta la Pascua es un período de lucha tenaz y viril contra nuestra naturaleza corrompida; contra las potestades infernales, contra el mundo y contra la carne; pero

CREMA AFEITAR LEA "Perfumeria Vicente Martínez"

Doctor Cano Torres Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8 Falange Española 63. Teléfono 547

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Total sum: 96.150'30

(Continuará.) Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 18 de febrero de 1946.

La visita del Alcalde a SS. EE. los señores de Varela

Los modelos de coronas van a ser expuestas al público

Conforme habíamos anunciado el pasado sábado fué recibido por los señores de Varela el alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez.

Hizo la presentación de los diferentes modelos de coronas presentadas, que merecieron cálidos elogios por parte de tan relevantes personalidades.

Fuó convenido que por el señor alcalde será encargada a un artista local la construcción de un modelo de cada tipo de corona, al objeto de que pueda ser apreciado cual es el modelo que mejor se presta para la confección de la corona para nuestra Patrona.

Una vez estén preparados estos modelos, se celebrará una asamblea de la Asociación de la Virgen de Africa, que será presidida por los señores de Varela, y entonces se hará la elección definitiva del tipo de corona que haya de constituirse que se adjudicará inmediatamente, pues es propósito de SS. EE. el que la coronación sea hecha lo antes posible.

Los Excmos. señores de Varela hicieron partícipe a nuestro

por esta lucha caminamos seguros a la victoria.

ACCION CATOLICA Las rama de hombres y mujeres de Acción Católica, tuvieron ayer lunes sus reuniones semanales de Estudios, asistiendo a dichas reuniones muchos miembros de las mismas.

La de hombres continúa recibiendo muchos donativos de libros para la completa organización de su biblioteca, siendo muchos también los que esperan de personas piadosas que tienen anunciada su aportación de volúmenes para aquella.

SANTORAL PARA MAÑANA 20 de febrero miércoles. Santos Trianon, Silvaso, Peleo, Nilo, Eleuterio, Sadot, obispos; Zesobio, presbítero; Potamio, Nemesio, mártire; León, Enquerio, obispos; Odulina, virgen; Beato Pedro. Rito simple. Ornamentos morados.

alcalde que son varios los ofrecimientos que tienen de aportaciones para la confección de la corona, y que realizarán gestiones cerca de sus amistades y de otras varias personalidades de España, de las que seguramente habrán de llegar donativos y entregas de joyas, para que la corona sea una verdadera alhaja de inestimable valor, digna por todos los conceptos de los méritos de nuestra excelsa Patrona.

También nos dijo el señor Ruiz Sánchez que al objeto de que los modelos de coronas sean conocidos por el pueblo ceutí, durante la actual semana serán expuestos en los escaparates de la Casa Ibañez.

El adjudicatario de la corona, habrá de desplegar gran actividad en su confección, pues el solemne acto de la coronación de la Santísima Virgen de Africa, deberá tener lugar en una fecha relativamente próxima.

LIQUIDO Y PASTA PROFIDEN

"Perfumeria Vicente Martínez"

INFORMACION MUNICIPAL

En la mañana de ayer visitaron la Subdelegación de Hacienda el alcalde, señor Ruiz Sánchez, y el secretario general del Ayuntamiento, señor Meca Romero.

El objeto de la visita, fué celebrar una conferencia con el Jefe del Patrimonio del Estado, en rotación con la legitimación de terrenos del Campo exterior, cuya resolución se encuentra actualmente en muy buen camino para poderse resolver rápidamente.

Al mismo tiempo, se ocuparon de cuestiones relacionadas con el cobro de varios créditos pendientes, al objeto de impulsar las gestiones que sobre ellos se realizan, para que puedan ser realizados en el plazo más corto que sea posible.

Dispongo piso

bien orientado en Ceuta que cambiaria por otro en Tetuán. Dirigirse Administración EL FARO

CAMOMILA INTEA "Perfumeria Vicente Martínez"

EL CONCIERTO DEL DOMINGO EN LA SINFONICA

A las 12'15 del pasado domingo tuvo lugar en el hermoso salón de conciertos del Conservatorio Oficial de Música, el anunciado concierto de la Orquesta Sinfónica de Ceuta dirigido por su maestro don Angel Garcia Ruiz.

Se observó que la asistencia no fué tan numerosa como de costumbre, lo que es atribuible, por los comentarios que escuchamos, a la hora que excesivamente temprana en que fué anunciado.

Fuó interpretada en primer lugar, la sinfonía en do mayor número 41 (Júpiter) de Mozart, en sus cuatro tiempos. I. Allegro vivace, II. Andante cantabile, III. Minuetto y IV. Finale, que fué muy del agrado del público, recibiendo maestro y profesores una calurosa ovación al finalizarla.

En la segunda parte, fué ejecutada primeramente L'Arlesienne. 1.ª Suite de G. Bizet en sus cuatro tiempos, I. Preludio, II. Minuetto, III. Adagietto y IV. Carrillon, que también fué muy aplaudido.

Después, fueron interpretados Serenata núm. 2 de las Impresiones de España de J. Malats y el intermedio de la Bodas de Luis Alonso, de Jiménez.

En ambas, el público mostró su satisfacción, otorgándole cariñosas ovaciones, y ante la insistencia de los aplausos, amablemente hubieron de repetir el intermedio, siendo nuevamente ovacionados al finalizar.

El público que asistió al concierto al abandonar el salón, hizo los más elogiosos comentarios sobre la magnífica actuación de la Sinfónica, y de la acertada dirección de su maestro don Angel Garcia Ruiz.

GAINTCHU.

CREMA BELLA AURORA

"Perfumeria Vicente Martínez"

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de MARZO de 1946, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Establecimiento, todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 19 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 27 del actual.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de derechos reales.

Ceuta, 12 de febrero de 1946. El Administrador, Ilegible.

V.º B.º El Jefe Administrativo, Ilegible.

CERVANTES

Cualquier día es bueno para entrenar un buen film

HOY martes 19. Desde las CINCO

ULTIMAS PROYECCIONES de la formidable superproducción



Tolerada para menores. ¡Uno de los mayores éxitos del año! ¡Si no la vió todavía puede verla hoy!

INMEDIATOS ESTRENOS. GLORIA JEAN-ALAN CURTIS FRANZ CRAVEN en HUYENDO A SU DESTINO Es un film UNIVERSAL presentado por UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA S. A.



Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para retirar cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 19 de febrero de 1946. EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de este Servicio, los industriales a quienes interese puedan presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 28 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta 18 de Febrero de 1946. El Comandante Jefe, F. Carrillo de Albornoz.

MAQUINILLAS Y HOJAS AFEITAR "Perfumeria Vicente Martínez"

Dr. Juan Martinez Figueroa Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo PIEL, VENÉREO Y SIFILIS Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Noticias Locales

Todo el mundo sabe que la máquina de coser y bordar Alfa es la mejor, pero muchas personas ignoran que se pueden comprar en plazos mensuales desde 65 pesetas.

Vicente Martínez. Puente Almina, 6.

ENFERMO

Se encuentra enfermo el capellán de "Auxilio Social" en el Hogar de Nuestra Señora de África don Salvador Cervós Guardia, estimado y respetado amigo nuestro, por cuya mejoría hacemos fervientes votos...

ESPERADO

Es esperado de Madrid, donde pasó larga temporada, el comerciante don Luis Acevedo Utor, querido amigo nuestro, acompañado de su distinguida familia.

RESTABLECIDA

Hemos tenido el gusto de saludar en la calle, restablecida de la afección gripal que la ha retenido varios días en el lecho, a la distinguida y encantadora señorita María de las Nieves de África González, hija de nuestro querido amigo y colaborador don Rafael González del Toro.

ASAMBLEA DE LA SINFONICA

El jueves próximo día 24, a las 7.30 de la tarde, se reunirán en el salón de actos del Conservatorio todos los socios de la Sociedad Sinfónica, en cuya reunión habrán de tratarse de cuestiones de gran interés relacionadas con este agrupación musical.

DE MADRID

Don Francisco González de Zamudio, jefe de la oficina delegada del Instituto Social de la Marina, quien ha tomado posesión de su cargo en esta plaza. Sea muy bien venido.

NATALICIO

Tras una delectada y hábil intervención de la doctora doña África Cobos, ha dado a luz un precioso niño la esposa de nuestro estimado amigo y compañero en la Prensa, Emilio López Jimenez.

no, ella de soltera María Victoria Valls-Contreras.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud, de lo que mucho nos alegramos.

Reciban los señores de López Jimeno nuestra más cordial enhorabuena por tan fausto acontecimiento familiar.

BAUTIZO

En la Iglesia de Nuestra Señora de África, recibió las aguas bautismales el hijo primero de nuestro buen amigo don Ramiro Portela Suárez, sargento del Grupo de Regulares núm. 3, y doña Ramona Escamilla Orive, abbiéndosele impuesto al neófito el nombre de Ramiro.

Fue apadrinado por don Guillermo González Martín y su esposa doña Elvira Martínez Rodríguez.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebró a las diez horas de la mañana de ayer, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de la señora doña Lucía Encina del Agua, fallecida el pasado día 6.

Una numerosa concurrencia de personas de la amistad de la familia doliente se encontraron en el templo testimoniando así su aflicción por tan dolorosa pérdida.

Por nuestra parte, les reiteramos nuestra sincera condolencia.

DE MADRID

Ha regresado de Madrid, donde pasó una temporada, el doctor don Juan González Alvarez. Sea bien venido.

PARA EL CABELLO, ABROTANO MACHO

«Perfumería Vicente Martínez»

EN ROMA

Han comenzado los actos del primer Consistorio de la post-guerra

Treinta y dos dignatarios de la Iglesia fueron elevados al purpurado cardenalicio

Ciudad del Vaticano, 18.—Esta mañana han comenzado los actos del primer Consistorio de la post-guerra, con la celebración de un consistorio secreto al que han asistido todos los cardenales.

Poco antes de las diez, empezaron a entrar en el palacio consistorial los purpurados, que llevaban puestas sus largas copas rojas.

Ocuparon puestos en la grada y reclinatorios, también de color rojo, colocados en forma de abanico frente al trono papal. A las diez entró el Papa acompañado por los prelados de su corte pontificia.

El Papa vestía de blanco, con esclavina roja. Al entrar el Papa todos los cardenales se alzaron quitándose los solideo escarlatas y al mismo tiempo se inclinaron reverentemente.

El Papa tomó asiento en el trono pontificio colocado frente a los reclinatorios de los cardenales, en posición ligeramente elevada, ante una pequeña mesa cubierta de rojo, sobre la cual estaban colocados los documentos referentes al acto, así como una campanilla de plata para uso del Papa. Inmediatamente el cardenal de ceremonias pronunció unas palabras, tras de lo cual todos los miembros de la Corte pontificia abandonaron el salón del que se cerraron todas sus puertas, quedando solos el Papa y los antiguos cardenales.

El Papa pronunció entonces la tradicional plegaria.

El cardenal Carlos Zaloti, prefecto de la Congregación de Ritos, dió un informe para la canonización de cuatro beatos. Zaloti, en latín, explicó las

propuestas de canonización y relato de las virtudes y milagros probados de los cuatro beatos.

Terminado el informe, todos los cardenales se levantaron por turno y pronunciaron la tradicional plegaria.

Terminadas las intervenciones del Sacro Colegio, el Papa habló de las grandes cuestiones mundiales y de la vida y desarrollo y actuación de la Iglesia Católica. Después de dar las gracias a los cardenales presentes por la labor llevada a cabo les informó de su intención de nombrar nuevos miembros para el Sacro Colegio. Consideramos necesario, dijo, elevar a la sagrada dignidad a los prelados que debido a su vida religiosa y a sus virtudes nos parecen dignos de este honor y responsabilidad.

A continuación leyó la lista de los 32 cardenales. Después, Pío XII pronunció la solemne fórmula ritual: "Con la autoridad de Dios Todopoderoso, de los Santos Apóstoles San Pedro y San Pablo y nuestra autoridad personal, creamos y hacemos información pública de estos nuevos cardenales de la Santa Iglesia. En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, amén".

Dicho esto, se levantó del trono y tocó la campanilla de plata para informar a los miembros de la Corte Pontificia que esperaban en la antecámara que había terminado el Consistorio.

El Papa antes de salir de la sala del Consistorio dió la bendición apostólica a todos los asistentes.—EFE.

ENTREGA DE LAS INSIGNIAS A LOS NUEVOS CARDENALES

Roma, 18.—Terminado el Consistorio secreto, el prefecto, después de recibir las listas de los nuevos nombramientos de monseñor Rengas, de la Sagrada Congregación Consistorial, encargó a cierto número de prelados que fuesen a llevar el anuncio a los nuevos cardenales, los cuales esperaban la noticia distribuidos en los diversos Colegios o residencias de Roma.

Los mensajeros, después de recibir los boletines de designación se encaminaron a las respectivas residencias de los nuevos cardenales comunicándoles el día y la hora en que el Papa ha de recibirlos y conferirles los capelos.

Los prelados expresaron en breves palabras el testimonio de su fidelidad al Santo Padre.—EFE.

FELICITACION A LOS NUEVOS CARDENALES

Ciudad del Vaticano, 18.—La ceremonia de creación y anuncio de los nuevos cardenales han terminado con las visitas de la curia y las felicitaciones hechas a los nuevos cardenales por los prelados de la curia romana, por los superiores y los generales de las Ordenes religiosas y por los miembros del Cuerpo diplomático acreditado en la Santa Sede.—EFE.

LOS NUEVOS CARDENALES

Los nuevos príncipes de la Iglesia, electos por el Colegio Cardenalicio en las ceremonias consistoriales, son:

- Antonio Caggiano y Santiago L. Copello, de Argentina.
- Gregory Peter Agaycanan, de Armenia.
- Norman Gileboy, de Australia.
- Theodor Unnizer, de Austria.
- Achille Lienat y Joseph Ernest An Roy, de Bélgica.
- Joseph de Barros Cámara y Carlos Carmelo de Vasconcellos Motta, de Brasil.
- James Charles Mackgvan y Robert Villeneuve, de Canadá.
- M. Caro Rodríguez, de Chile.

Thomas Tien, de China. Arriga, G. Betanconst, de Cuba.

Bernard Griffin, de Inglaterra.

Emle Roques Graff, Emmanuel Cerejeira, Eugene Isseran, de Francia.

José Frighs, Michel von Faulhaber, August von Galen y Konrad von Preysin, de Alemania.

Josef Mudsztetz, de Hungría.

Alesso Massella, Alessio Ascaldesi, Pietro Boetto, que falleció el 31 de enero último, Giuseppe Bruno, Dominione Caccia, Nicola Conali, Elia Dalla Costa, Emilio Fossati, Pietro Fumasoni-Bandi, Enrico Gaspari, Federico Teleschini, Alessandro Verde, de Italia.

Johanus de Jong, de Holanda.

Juan Alberto Guevara, de Perú.

August Hlond y Adm Sapieso, de Polonia.

Manuel Gonzalez Cerejeira de Gouvea, de Portugal.

Parado C. García, Enrique Pla y Deniel, Pedro Segura C. Sainz y Manuel Arce Ochotorena, de España.

Ignatius Gabriel Tappane, de Siria.

Ben J. Dongherty, John Joseph Gleurier, Edward Monney, Francis J. Spellman y Samuel Strickhe, de los Estados Unidos.

LOS NUEVOS CARDENALES PERTENECEN A 19 NACIONES

Ciudad del Vaticano, 18.—Es de notar que los cardenales electos hoy pertenecen a los cinco continentes y a 19 naciones.

Hablan 10 diferentes idiomas. Uno de ellos es chino, monseñor Tien.

Los mayores números por cada nación los constituyen 4 por los Estados Unidos, 3 del Imperio británico 3 de Francia y de Alemania. Son dignas de consignar también aquí las palabras que el Papa dirigió a los antiguos miembros del Sacro Colegio en el Consistorio secreto para nombrar a los nuevos: "La Iglesia no pertenece a una raza, a un pueblo a una nación, sino a todos los pueblos que forman la familia humana".

Tres de los 32 cardenales se vieron imposibilitados de asistir al Consistorio. Dos de ellos por enfermedad y el tercero que es el cardenal húngaro debido a que las autoridades rusas le denegaron el permiso para viajar.

AGUA VISNU

«Perfumería Vicente Martínez»

GRAN MANIFESTACION PATRIOTICA EN VALENCIA

Expresaron su fervorosa adhesión al Caudillo

Con motivo del entierro de un Guardia Civil muerto en acto de servicio

Valencia, 18.—Más de 30.000 personas en manifestación patriótica han expresado su fervorosa adhesión al Caudillo y al régimen con motivo del entierro de un guardia civil muerto en acto de servicio.

Después del entierro, la multitud con banderas nacionales y del Movimiento, desfiló por las principales calles de la ciudad, dando vivas a Franco.

En el trayecto los transeuntes fueron sumándose a la manifestación marchando a la Capitanía General y al Gobierno Civil.

El gobernador y jefe provincial salió al balcón y pronunció una patriótica arenga y después se dieron nuevos vivas a España y al Caudillo.

El gobernador ha dirigido un telegrama al Jefe del Estado y otro al ministro de la Goberna-

ción, dando cuenta del acto y renovando la adhesión incondicional del pueblo valenciano.

El gobernador ha entregado un donativo de diez mil pesetas a la familia del guardia civil y el alcalde y el presidente de la Diputación cinco mil pesetas cada uno.—CIFRA.



APRENDA IDIOMAS EN SU PROPIA CASA!

Encontrará enormemente facilitados sus negocios, comprenderá mejor la política internacional, podrá escuchar radios extranjeras, ensanchará sus conocimientos y adquirirá el nivel cultural indispensable hoy día para triunfar.

Pida hoy mismo nuestro folleto explicativo de este maravilloso método

CURSOS LINGUAFONICOS ACADEMIA CCC

CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN

UN RUBOR DE MYRURGIA

«Perfumería Vicente Martínez»

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD
FALANGE ESPAÑOLA 6
Teléfono 795
PAGA TODO SU VALOR
SEÑORA! COMPRESAS CELUS
«Perfumería Vicente Martínez»

Doctor Arces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



COPA FEDERACION

El Algeciras se sitúa el primero en el grupo XIV

RESULTADOS DE LA SEGUNDA JORNADA

Lucense, 1; Betanzos 2; Juvenil 1, Galicia 1; Berbes 1, Tuisista 0; Santiago 1, Lemos 1; Avilés 4, Caudal 2; Langreano 3; Juvencia 2; D. Gijón 4, Arnae 1; Rayo 3, Mirandés 0; Burgalesa 2, Durango 3; Alavés 3, Santoña 0; Villafranca 4, Izarra 0; Osasuna 2, Baztan 2; Irún 1, Tolosa 1; A. Zaragoza 1, Beichite 0; Tudelano 1, Teruel 1; Numancia 1, Escoriaza 2; Gerona 2, Manacor 9; San Martín 1, Granollers 2; Igualada 2, Olot 2; Huesca 1, Tortosa 1; Sans 4, Valls 0; Tarrasa 2, Lérida 0; Maiarrosa 2, Acero 1; Súeca 0, Jativa 0; Carcagente 2, Saguntino 0; Cartagena 5, Cieza 0; Yeclano 4 - G. Abad 2; Crevillente 0, Orihuela 2; Alicante 0, Eldense 2; A. Zamora 2, Alas 1; Palencia 6, Avila 2; Segoviana 3, Béjar 1; Ferroviaria 6, Plasencia 2; Manchego 4, Emeritense 1; Talafera 2, Tomelloso 1; Coria 5, Electromecánica 1; Huelva 7, Antequera 0; Larache 1, Algeciras 3; Balompédica Lihense 3, Cádiz 0; San Fernando 4, Atlético de Teatán 2; Calavera 2, Egabrense 1.

LA LIGA

Resultados y clasificaciones

PRIMERA DIVISION

RESULTADOS

A. Bilbao, 2; Celta, 1
Aviación, 4; Castellón, 0
Alcoyano, 1; Sevilla, 2.
Oviedo, 1; Madrid, 1.
Murcia, 0; Barcelona, 2
Valencia, 2; Hércules, 2
Español, 2; Gijón, 2

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	P.
A. Bilbao	13	5	+8
Sevilla	11	3	+8
Barcelona	12	4	+8
Oviedo	12	7	+5
Madrid	8	4	+4
Valencia	9	7	+2
Gijón	6	5	+1
Castellón	3	4	-1
Aviación	2	4	-2
Celta	3	7	-4
Hércules	2	8	-6
Murcia	6	12	-6
Alcoyano	2	9	-7
Español	1	11	-10

SEGUNDA DIVISION

RESULTADOS

Ceuta, 1; D. Coruña, 2
Betis, 1; Granada, 2
Tarragona 1; Mallorca, 1
Córdoba, 3; R. Sociedad, 0
Ferrol, 3; Sabadell, 1
Zaragoza, 3; Xerez, 2
Santander, 4; Salamanca, 2

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	P.
Sabadell	11	4	+7
Granada	9	5	+5
Mallorca	9	6	+3
Tarragona	6	3	+3
R. Sociedad	5	3	+2
Córdoba	3	2	+1
Coruña	5	4	+1
Ferrol	6	5	+1
Santander	2	3	-1
Betis	5	6	-1
Zaragoza	3	7	-4
Salamanca	1	6	-5
Xerez	1	6	-5
Ceuta	3	11	-8

TERCERA DIVISION

(Grupo V)

RESULTADOS

Málaga, 7; Toledo, 2
Melilla, 3; Badajoz, 2
Cacereno, 3; O. Jaén, 0

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	Ptos.
Málaga	4	0	+4
Cacereno	0	0	0
Toledo	0	0	0
Badajoz	0	0	0
Melilla	0	2	-2
O. Jaén	0	2	-2

OJOS SEDUCTORES CON ABERULA
«Perumeria Vicente Martínez»

ACEYTE YNGLES



C. S. 150.
¡Parásito que toca... muerto es!



El Ceuta se hizo con dos "negativos" más al perder ante el Coruña

La falta de rematadores le impidió decidir el encuentro en la primera parte

Carnero, Chao y Marquinez, autores de los go'es

LESION OPORTUNA Y PROVECHOSA : : : :
No suele ocurrir todos los días. Por regla general, a un equipo a quien se le lesiona uno de sus mejores hombres en un encuentro que dirime fuera de su campo y que es trascendental para el adversario que tiene delante, lo más lógico y natural es que acause el golpetazo, reorganice su alineación y repliegue sus líneas a fin de que su inferioridad numérica no repercuta sensiblemente en el marcador, haciendo estéril además todo el esfuerzo desplegado hasta el instante de ocurrir el percance. No se tiene confianza en el sustituto, a quien hay que apoyar desde cerca, y se sabe positivamente que estas oportunidades se saben aprovechar debidamente por el contrario.

El Deportivo de La Coruña, ilógico en todo, que se ha caracterizado siempre por la facilidad con que pierde o empata en su terreno y la sencillez con que puntúa fuera de él, fué en "Alfonso Murube" una excepción de la regla. Y a la reacción vigorosa y entusiasta que en todos sus hombres se operó cuando el defensa Ponte fué retirado de una banda del campo, debe su triunfo del domingo. Porque hasta el instante en que su defensa chocó violentamente con Carnero, ¿qué nos había demostrado el Deportivo? Algunas magníficas individualidades que mantienen el sello de la División de Honor, una perfecta colocación en el campo, mucha penetración y... pare usted de contar. Se llegaba poco al área y se arriesgaba aún menos. Su juego era bien concebido y desarrollado, pero lentísimo, y la frialdad su más acusada característica. Le había superado claramente el titular que con una defensa fallona y nerviosa, una medular que no tenía un buen día y una delantera que sigue sin entenderse, que era premiosa

en el pase y nula en el remate, seguía manteniendo la iniciativa del juego y la ventaja en el marcador a los 15 minutos de la segunda parte.

EL CEUTA FACILITO LA VICTORIA

Después... ya fué otro cantar. Con un jugador menos, el "Coruña" se "desmelenó", como suele hacerlo el Atlético bilbaíno. Se multiplicaron todos sus hombres, en los que la ausencia de un compañero fué el reactivo eficaz. Sus líneas se situaron admirablemente y sus hombres evidenciaron movilidad y codicia, arrojando a un Ceuta que ya no era ni sombra del que actuó durante los primeros 45 minutos y en los que cada vez se acusaban más los fallos, la lentitud de las acciones y la impotencia de sus delanteros. La reacción coruñesa lejos de ser contrarrestada tuvo su más eficaz colaboración en el cuadro titular, que encajó el gol del empate y poco después, en pleno desconcierto ya, el que habría de arrebatarle dos preciados puntos y la permanencia en Segunda División.

OTRA GRAN OPORTUNIDAD QUE VOLO

Estamos de acuerdo con el defecto primordial del once titular, que radica en que no sabe o no puede jugar los 90 minutos sino los 45 de la primera parte. Si lo ignoráramos vendrían a demostrárnoslo la serie de reveses producidos en la segunda parte de casi todos los encuentros librados dentro y fuera de Alfonso Murube, que trocaron en derrota una victoria o un empate.

Pero no me negarán ustedes, en que esta no fué la causa esencial de su derrota ante el Coruña. Se pudo ganar clara y terminantemente mediado el primer tiempo. Cuando marcado el primer tanto por Carnero todo el Coruña andaba de cabeza y las oportunidades abundaron para nuestros delanteros. Si no se ganó entonces no cabe culparlo al desfondamiento (entonces empujaba bien todo el once) sino única y exclusivamente a... que no tenemos rematadores. ¿Se hubiera perdido el encuentro si se tienen tres o cuatro tantos de ventaja cuando cayó lesionado Ponte? De ninguna de las maneras. En primer lugar porque el Coruña no hubiera reaccionado tan vigorosamente como lo hizo; todo estaría ya irremisiblemente perdido para él. En segundo término

porque el Ceuta, aún sin fondo, hubiera actuado con una mayor serenidad y confianza.

De lo que se deduce que, una vez más, el tropiezo fué imperdonable. Pero... tiempo habrá de comentar todo esto. ¡Y algunas cosas más!

DESTACADOS

Los primeros 45 minutos no los jugó mal nuestro titular, siendo los 30 finales los que jugó bien el Coruña.

Por el Coruña nos gustaron Ponte, Reboredo, Chao y Fabeiro, interior éste de gran porvenir y que fué el animador del ataque gallego. Y por el Ceuta sólo merece mención especial Casafont. Fué el más regular de nuestros hombres y aunque se desconcertó en el segundo gol, no hay que olvidar que evitó tres tantos seguros pese a no tener una defensa acertada delante. El resto del equipo no es digno de salir en letras de molde, aunque fué mucha la buena voluntad de algunos durante los primeros 45 minutos.

Convengamos que el Coruña agradó en líneas generales, destacando por su corrección en el campo. En un encuentro de tan alta trascendencia como éste no hubieran sido extraños los incidentes e incorrecciones, que no vimos afortunadamente.

PELICULA DEL PARTIDO

A las 4.25 sale al terreno de juego el once local haciéndolo poco después el Deportivo coruñés. Tras el peloteo de rigor ante sus marcos el sevillano Peral, a quien ayudan en las bandas colegiados del colegio andaluz, solicitados por el equipo gallego, forma así a los equipos:

Deportivo: Acuña; Ponte, Portugués; Molaza, Blenzobas, Reboredo; Marquinez, Guimerans, Mijares, Fabeiro y Chao

Ceuta: Casafont; Perico, Pego; Gil, Lesmes, Carvajal; Cuca,

Martín, Carnero, Japón y Merla.

Entre los capitanes de ambos bandos se cambian artísticos banderines. Y a las 4.30 en punto comienza el encuentro, sacando Carnero hacia Cuca.

A los 3 minutos el Ceuta cede el primer córner que saca Chao, despejando Gil fuera de banda. Un buen avance ceutí entre Japón, Carnero y Cuca lo remata éste por bajo deteniendo magníficamente Acuña en el suelo. Una falta sacada por Lesmes se pierde por la línea de puerta. Inteli-

COPA FEDERACION

(XIV Grupo)

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Algeciras	2	0	+2
Atlético	0	0	0
Balona	0	0	0
S. Fernando	0	0	0
Larache	1	2	-1
Cádiz	0	1	-1

SIGUE SIN CONVENCERNOS PERAL

Hace pocas semanas el colegiado andaluz encarriló el triunfo del Santander en Alfonso Murube al concederle a los cántabros un segundo tanto logrado con las manos por Garas y el pasado domingo no le vimos con esa ecuanimidad y rectitud que merecía un encuentro de tanta trascendencia para dos clubs, dos aficiones y veintidós jugadores.

PUNTO FINAL

Lo único cierto es que el descenso del titular ya es un hecho. Las pocas probabilidades existentes hasta el domingo han quedado desvanecidas ante este ruvevo revés. Es este el colofón a una temporada cuajada de desajustes que ni en el campo de juego ni fuera de él se encargaron de subsanar quienes podían y debían hacerlo. Pero... tiempo habrá de hablar de todo esto. Con el detenimiento y la claridad que el caso se merece.

PEGUAR.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tfn. - 7-61

PRODUCTOS VASCONCEL

«Perumeria Vicente Martínez»

gente jugada entre Chao y Fabelro en que éste permuta su puesto con aquel y suelta un disparo magnífico que va alto. Fabelro vuelve a tirar magníficamente desviando Casafont a corner en enorme parada. A los 9 minutos pierde el Ceuta una gran ocasión de marcar. Una falta sacada por Gil la detiene Acuña por alto pero le acosa Carnero y pierde el balón que recupera otra vez y vuelve a perder, no habiendo nadie que lo adentre en la red. A los 12 minutos Morla alcanza un chutazo magnífico que sale lamiendo el travesaño. Y un minuto después pierden nuestros delanteros otra oportunidad. Cuca ha centrado muy bien y Carnero, sólo ante el marco, a dos pasos de Acuña, remata de cabeza sin malicia alguna y el pelotón se lo encuentra el meta visitante. Presiona Ceuta insistentemente, no señalando el árbitro un clarísimo penalty en el área visitante. Un centro de Morla se le escapa de las manos a Acuña y originase un gran barullo que, ante la torpeza de nuestros atacantes, resuelve Acuña lanzándose a los pies de Japón. A los 21 minutos hay una jugada vigorosa del ataque ceutí, que no se traduce en gol por verdadera desgracia, ya que el balón sobre la misma línea y con Acuña desplazado lo sacan nuestros mismos delanteros en otro alarde de torpeza que corona Cuca estrechando el balón en la red por un lateral a sólo un metro del marco. Parte del público estima que esta jugada fué gol en su primera parte, o sea antes de la intervención de Cuca. A los 29 minutos se produce el primer gol ceutí. Carnero recibe un balón y lo desvia hacia Morla que se cuela y centra, rechazando mal la defensa coruñesa, cosa que aprovecha Carnero para batir a Acuña. A los 39 minutos Casafont anula un remate de Marquín. Termina el primer tiempo: Ceuta, 1; Coruña, 0.

Al comenzar la segunda parte, Carnero pierde otra oportunidad. Por lentitud e indecisión no saca provecho a una internada, cuando Acuña estaba batido. A los 5 minutos, remata Martín, deteniendo Acuña y a continuación hay otro parador de Casafont. Carnero sólo otra vez ante Acuña, se desconcierta y no marca haciéndose con el balón Morla que centra y Cuca por querer colar el esférico no hace otra cosa que rematar fuera. A los 11 minutos se tira un corner contra Acuña que despeja Fabelro y a continuación Carnero remata fuera de cabeza. De resulta de esta jugada caen conmocionados el ariete ceutí y el defensa Ponte, por lo que se detiene algo el juego, teniendo éste último que ser retirado a una banda para reaparecer después. A los 16 minutos, Casafont realiza otra gran parada, cediendo a córner. Lo saca



¿TOREARAN ARRUZA Y MANOLETE en la feria algecirense?

Los señores Casero y Jiménez Muro, empresarios de la plaza, nos hablan de sus proyectos

Un verdadero atiborramiento de cartas ante la mesa del señor Casero, que con Pepe Jiménez Muro, trabaja incansablemente

Un verdadero atiborramiento de cartas ante la mesa del señor Casero, que con Pepe Jiménez Muro, trabaja incansablemente... Chao y despeja de puños Casafont lo que permite a Chao volver a centrar, originándose un gran barullo y un despeje, cierto de la defensa local, cosa que aprovecha el propio Chao para de gran chutazo batir a Casafont por entre una verdadera barrera de jugadores de los dos bandos. Ceuta, 1; Coruña, 1.

Internada de Cuca a quien Acuña arrebató, el balón de los mismos pies y chutazo de Fabelro un poquitín alto. A los 29 minutos hay un avance coruñés y guardameta y defensas ceuties se arman un lío no acertando a despejar un balón que no llevaba malicia alguna y que bota tranquilamente en las espaldas de todos ellos cosa que aprovecha Marquín para, de cabeza, empujarlo a las mallas sin ningún entorpecimiento. Ceuta, 1; Coruña, 2. Acto seguido Casafont detiene con seguridad un centro de Marquín y Morla saca mal un córner contra el Coruña. El Deportivo se dedica a perder el tiempo y el Ceuta... también lo pierde porque no hay ni un sólo acierto en sus hombres ni en sus líneas. Con un peloteo insulso acaba este encuentro que el Ceuta ha tenido ganado en el primer tiempo y que el Coruña ha sabido decidir en el segundo.

AL DETALLE
Faltas: Contra el Coruña 26 (16 en el primer tiempo) y contra el Ceuta 9, cuatro de ellas en la primera parte.
Fueras de juego: cuatro a cada equipo.
Remates fuera: Coruña 7, Ceuta 5.
Paradas: Casafont 6, y Acuña 10.
Córners: Coruña 6 (Chao 5 y Marquín 1), Ceuta 3 (Morla 2 y Cuca 1).
Uniforme: Coruña (camiseta blanca y azul a líneas horizontales y calzón azul). Ceuta (camiseta y calzón blancos).

Resultado primer tiempo: Ceuta 1, Coruña 0.
Resultado final: Ceuta 1, Coruña 2.

mente aún a estas altas horas de la madrugada. El teléfono suena de vez en cuando y uno u otro atienden a quien en demanda de cualquier asunto relacionado con sus actividades, llama tal vez del otro extremo de España.

Aún a trueque de interrumpir, acudimos a hacer estas preguntas relacionadas con nuestras corridas de feria, que ofrecemos a nuestros lectores.

—¿...?
—Estamos trabajando lo que podemos y viendo los acoplamientos, cosa que no es tan fácil, ni mucho menos, de lo que crey la afición; nuestro deseo es dar las corridas a base de las mejores figuras, por el prestigio de nuestra feria; pero de las dos primeras figuras, aunque hay a nuestro juicio otras, nada se sabe y seguramente no estarán aquí para esa feria.

—¿...?
—Con respecto a la subida de precios, nada se puede decir de momento. Depende de muchos factores. Lo único que si podemos afirmar es que por una corrida de toros piden hoy noventa mil pesetas.

—¿...?
—En todas las capitales en todas las ciudades y en todos los pueblos, el gremio taurino o mejor dicho el "cotarro taurino" es el lugar en que cada cual habla lo que quiera, lo que inventa; se da el caso gracioso de que los que algo han inventado, luego lo dan por tan seguro que terminan por creerse totalmente al contárselo otro. La Empresa está constituida por nosotros dos y por Juan Beaty y nada más.

—¿...?
—Es nuestro deseo el hacer ese concurso en el momento en que se pueda hacer, pues ahora estando casi todos los toreros en América ¿a quién se va a votar si no sabemos sus fechas de llegada?

—¿...?
—Tenemos cinco plazas de toros; después de la feria seguiríamos con Algeciras a base de económicas. Pero la verdad es que no encontramos ganado a propósito para ellas ni tampoco artistas.

—¿...?
—De ganado estamos al habla con Pablo Romero, Villamarta, Carlos Núñez, Doña Carmen, Santa Coloma, Guardiola y Ramón Gallardo.

—¿...?
—Son dos cosas distintas en absoluto como usted sabe, nos dice Pepe Casero, gran deportista. Cada una tiene su público. Y, francamente, prefiero los toros al balón, que dicho sea en verdad ha caído bastante en esta pasada temporada.

Pepe Jiménez Muro nos dice que él no entiende más que de caballos, una buena garrocha y toros. Este es el único deporte español y andaluz por añadidura. Y por las noches un poquito de "mus", y ya está bien la cosa.

Creemos que ya hemos hablado bastante, se ha pasado una hora larga entre cigarrillos, café y unas copas y nos despedimos de los dos empresarios que piensan, según ello dar este año unas inolvidables tardes de corridas de feria algecirense.

Rafael de Málaga.
COLONIA LA CARMELA
"Perfumería Vicente Martínez"

PECAS, MANCHAS Y ESPINILLAS, CREMA CAFFARENA
"Perfumería Vicente Martínez"

APOLO

GRAN DEBUT DE LA COMPAÑIA DE
Juanito Valderrama
Primerísima figura del arte andaluz
CON LA FANTASIA LIRICA

ROMANCERO

CON
PACITA TOMAS

Gran figura del baile español
Niño RICARDO

El mejor guitarrista de España

los geniales artistas
Luis HEREDIA
Faico HEREDIA
el "Manolete" y el "Arruza" del baile gitano.

las estrellas sevillanas
AMPARITOGARRIDO
Cancionista española
MARISA MENDOZA
Bailarina clásica

Maria Teresa Andrade
Actriz

KIKI
genial humorista
SALVADOR ARIAS
Actor

ANGELES SOMAVILLA
Característica

CESAR MURO
genérico

MARIANO CARRERA
Actor cómico

JOSE SOLA
maestro concertador

OTROS INTERPRETES
Carmen Salvador ◆ **Pepila Roca** ◆ **Lina Otero**
Valenlin de Arcos ◆ **Lorenzo Alonso**

Regidor: Sebastián Navero.—Apuntador: Luis Aretas.—Peluquería: Puyol.—Decretados: Resolí.—Maquinista: Pozón.—Sastrería en ruta: Humberto Cornejo.—Modisto: Monfort.—Figurines: M. Alvarez.—Dirección artística: Valderrama.—Organización y Gerencia: Exclusivas Andivia.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

BASCULAS, balanzas, máquinas escribir desde ciento cincuenta pesetas. Casa Sánchez.

SE VENDE una máquina de coser, Queipo de Liano, 2, alto.

SE VENDE una máquina de escribir portable. Droguería Roma.

Alquileres

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas escribir. Comercial Maza, Ceuta Tetuán.

SE ALQUILAN habitaciones amuebladas. Alfav 16.

Varios

LEGITIMO SIDOL para limpiar metales, se vende en la "Perfumería Vicente Martínez".

"**PERFUMERIA** Vicente Martínez". Colonia a granal Flor de Blasón, Luky, Varón Candy, Cocaína en Flor, Narciso Azul, Galatea y otras especialidades de los mejores fabricantes. Ventas desde 1 y 2 pesetas en adelante. Puente Almira, 6.

BROCHAS PARA AFEITAR

"Perfumería Vicente Martínez"

Movimiento de barcos

ENTRADAS

"Manuchu", de Cartagena, en lastre.

"Tan", de Málaga, en lastre.

"Punta Almira", de Ayamonte, en lastre.

"Campeche", de Tánger, con gasolina y petróleo.

"Ciudad de Algeciras" de Algeciras a las 17,25, con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

"Nogador", para Málaga, con carga general.

"Cabo Tres Forcas", para Málaga, con carga general.

"Castillo la Mota", para Casablanca, en lastre.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

"Manuchu", para Gijón, en lastre.

"Punta Almira", para Pou de Bouc, en lastre.

ESPONJAS GOMA Y NATURALES
"Perfumería Vicente Martínez"

Instantáneas del Ceuta - Coruña



La "Contax" de Cabrera Guadarrama ha recogido tres interesan-
tes momentos del partido del domingo en Alfonso Murube. Arri-
ba podrán apreciar el remate que Cuca estrelló en un lateral del
marco coruñés, en el centro una acertada intervención de Acuña
que impide el remate de Carnero y un balón sacado por Chao que
Casafont des'ia a córner.

(Fotos exclusivas para "EL FARO" de Cabrera Guadarrama.)

EL JAPON

no está en condiciones de implantar un régi- men democrático

Dice el almirante Nomura

Tokio, 18.—El almirante No-
mura, que fué embajador del Ja-
pón en Washington cuando ocu-
rrió el ataque a Pearl Harbour,
ha manifestado:

—“No creo que el Japón esté
preparado todavía para transfor-
marse en democracia del tipo Je-
os Estados Unidos y con un Go-
bierno por y para el pueblo. Con
el tiempo, el Japón lograría esta-
blecer un régimen democrático,
pero para lograrlo se requiere en
primer lugar la educación del
pueblo”.—EFE.

La estancia del ministro de OBRAS PUBLICAS EN CANARIAS

El Sr. Fernández Ladreda visitó ayer Las Palmas, Hierro y Gomera

EL MINISTRO DE OBRAS PU- BLICAS LLEGO A LAS PALMAS

Las Palmas, 18. — La ciudad
ha aparecido con muchísimas
colgaduras y banderas naciona-
les para recibir al ministro de
Obras Públicas, señor Fernández
Ladreda. Todos los alcaldes de
los pueblos de la isla acudieron
al puerto para dar la bienveni-
da al ministro.

A las diez menos cuarto de la
mañana hizo su entrada en la
ciudad el ministro, acompañado
del alcalde de Las Palmas, del
capitán general del gobernador
y jefe provincial. En otros coches
marchaban todos los directores
generales y demás autoridades
locales.

El ministro se dirigió a la Ca-
tedral donde el obispo de Cana-
rias entonó una salve y después
el ministro se trasladó a la casa
del Cabildo donde celebró una
conferencia con los jefes de
Obras Públicas.

El recibimiento tributado por
la ciudad al ministro ha sido
muy cariñoso y los vivas a Es-
paña y a Franco se sucedieron
sin interrupción.—CIFRA.

EL MINISTRO VISITARA EL PUERTO DE LA LUZ

Las Palmas, 18.—El ministro
de Obras Públicas visitará esta
tarde el Puerto de la Luz y las
instalaciones para el empla-
zamiento de los nuevos servicios
petrolíferos proyectados. — CI-
FRA.

EL MINISTRO VISITO LAS IS- LAS DE LA GOMERA Y HIERRO

Las Palmas, 18. De Tenerife
en avión ha llegado la esposa del
ministro de Obras Públicas, en
compañía de otras personalida-
des.

El ministro visitó ayer las Is-
las de la Gomer y Hierro, acom-
pañado del capitán general.

Revistó a las fuerzas que le
fincieron honores y la multitud
vitoró a España y al Caudillo.

El ministro visitó las obras e

CEPILLOS Y CREMA PARA
CALZADOS

“Perfumería Vicente Martínez”

EL ESPIONAJE RUSO SOBRE LA BOMBA ATOMICA HACE TOMAR MEDIDAS A LOS ESTADOS UNIDOS

Entre el Canadá y la Unión Soviética se han enturbiado las relaciones amistosas

Washington, 18.—El comenta-
rista Drew Peersan, ha manifes-
tado por la emisora GBS, que la
información facilitada por la red
de espionaje se refiere a secre-
tos de la bomba atómica y agre-
gó que se ha permitido la sali-
da de los agentes rusos lleván-
dose las informaciones.

Añadió que el incidente ha pro-
vocado una crisis en las relacio-
nes entre Canadá y Rusia, y ha-

bía servido para convencer a mu-
chos altos funcionarios que no se
debe continuar apaciguando a
Rusia.

El comentarista dijo también
que el descubrimiento de las ac-
tividades de espionaje han pro-
vocado el empleo en los Estados
Unidos de inspectores para que
obtengan la filiación de los agen-
tes extraños y anunció que era
inequívoco que hubiesen permi-
tido la salida para Rusia de los
agentes soviéticos con los planos
de la bomba atómica.—EFE.

PREOCUPACION EN LOS ESTA- DOS UNIDOS POR EL ESPIONAJE DE LA BOMBA ATOMICA

Con ello queda en peligro su
supremacía en el campo ató-
mico

Washington 18.—Los técnicos
del Ejército han expresado su
gran preocupación por lo que
han calificado como múltiples
filtraciones del celosamente guar-
dado secreto de la bomba atómi-
ca y han agregado que tales fil-
traciones ponen en peligro la su-
premacía de los Estados Unidos
en el campo atómico.

Estas declaraciones se han he-
cho mientras el Gobierno con-
tinúa la investigación sobre la
obtención de informes confiden-
ciales por una misión extranjera
en el Canadá.—EFE.

Los estudiantes madrileños reiteran su adhesión al Caudillo

Se manifestaron ante el Ministerio de la Gobernación, dando vivas a España y al Jefe del Estado

El ministro les dirigió un discurso

Madrid 18.—Numerosos gru-
pos de alumnos de todas las Fa-
cultades de la Universidad Cen-
tral organizaron esta mañana
una manifestación que se dirigió
al Ministerio de la Gobernación
dando entusiastas vivas a España
y al Caudillo.

El ministro precisamente lle-
gaba a su departamento en el
momento que la manifestación
acababa de estacionarse ante la
fachada y dirigió a los manifes-
tantes un discurso, subrayando

que representaban lo más pu-
ro de la juventud española y
“sabéis cual es el deber de to-
dos, unirse al Caudillo lo que sig-
nifica un acto de absoluta justicia
pues a él debe España su exis-
tencia su seguridad y su paz”.
Terminó con vivas a España.

Las palabras del ministro fue-
ron constantemente interrumpi-
das con grandes aplausos.

Los estudiantes se disolvieron
a continuación, dentro del mayor
orden.—CIFRA.

Manolete torea en Méjico El público aclamó a España

Méjico 18.—Manolete, Pepe
Luis Vázquez, y Luis Procuna
actuaron en la Plaza del Toreo,
con toros de Felipe González.

Manolete fué ovacionado en su
primero y en su segundo cortó
la oreja y el rabo y dió dos vuel-
tas al ruedo.

Pepe Luis cortó las dos ore-
jas y el rabo a su primero y en
el segundo el presidente le con-
cedió la oreja reclamada por el
público.

Procuna cortó la oreja y el ra-

bo en su primero y en el segun-
do fué ovacionado.—EFE.

POR UNA FAENA DE MANOLETE EL PÚBLICO MEJICANO ACLAMO A ESPAÑA

Córdoba, 18.—La madre de
Manolete ha recibido un cable-
grama del apoderado de su hijo
en el cual da cuenta de lo ocu-
rrido el domingo en el que el
diestro cordobés estuvo superior,
cortando las orejas y el rabo y
el público, puesto en pie, aclamó
a España.—CIFRA.